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estávamos a 

contar com 100 

ou 200 pessoas, 

estão quase mil 

com os que ainda 

estão lá fora”

A convite da Eurodeputada Regina Bastos            Foto | DR

Concelhia do PSD Espinho 
visitou Parlamento Europeu

A Comissão Politica 
Concelhia de Espinho do 

Partido Social Democrata, 
a convite da Eurodeputada 
Regina Bastos, visitou de 23 
a 27 de junho, o Parlamento 
Europeu em Bruxelas.

A comitiva dos social-democra-
tas composta por elementos do 
partido, assim como membros da 
Juventude Social Democrata de 
Espinho, chegaram a Bruxelas no 
sábado, pouco depois da hora do 
almoço e foram recebidos por Só-
nia Valente, uma assistente da eu-
rodeputada Regina Bastos.

 Ao contrário do que se fazia 
sentir neste quadradinho à beira 
mar plantado, em Bruxelas a chuva 
chegou a assustar e quase estra-
gou a visita à Veneza do Norte, Bru-
ges. Este ponto altamente turístico 
é uma referência para quem visita 
aquele país e a cidade de Bruxe-
las. Os seus canais fluviais, em-
bora fechados, fazem lembrar a 
cidade de Veneza. Ali, tal como 
nas restantes cidades, o 

grosso do comércio é constituí-
do por lojas de chocolates e de 
cervejas. 

No dia seguinte, logo depois 
da hora do almoço, os visitantes 
foram conhecer o novo museu do 
Parlamento Europeu – Parlamen-
tarium. De seguida, os espinhen-
ses atravessaram a praça principal 
e foram visitar o centro de todas 
as decisões políticas. Recebidos 
por Regina Bastos e Carlos Coe-
lho, do Partido Popular Europeu, 
foram encaminhados para uma 
sala de conferência, praticamente 
paredes meias com o hemiciclo. 
Feitas as apresentações e dadas 
as boas vindas, Regina Bastos 
tomou conta da palavra e aler-
tou para o facto de precisarmos 
de uma Europa ainda mais unida. 
Carlos Coelho também alinhou 
pelo mesmo diapasão e reforçou 
que é necessário sentirmo-nos 
europeus. Em conversa com a 
comunicação social, Regina Bas-
tos declarou que este momento 
da visita da comitiva de Espinho 

é mui- to impor-

Praias do concelho são 
“das melhores do país”

Bandeira Azul foi hasteada sexta-feira nas praias de Paramos, Silvalde, Baía e Rua 37                   

Quem o disse foi Pinto 
Moreira, presidente 

da Câmara Municipal de 
Espinho, durante o hastear 
das quatro bandeiras azuis 
atribuídas este ano às 
praias do concelho que 
se realizou sexta-feira à 
tarde. O autarca explicou 
o porquê da Frente Azul 
não ter esta distinção 
neste verão e lançou um 
desafio aos comerciantes 
espinhenses.

Na sexta-feira, as praias de 
Paramos, Silvalde, Baía e Rua 37 
receberam a Bandeira Azul que 
lhes foi atribuída pela Associa-
ção Bandeira Azul da Europa/
Fundação para a Educação Am-
biental. Esse momento foi acom-
panhado pelo presidente da Câ-
mara Municipal, Pinto Moreira, e 
pelo vereador responsável pelo 
pelouro do Ambiente, Quirino de 
Jesus.

A tarde começou na parte sul 
do concelho, em Paramos, praia 
que foi distinguida também, pela 
Quercus, como uma das 294 do 
país que têm, neste verão, quali-
dade de ouro. A praia da fregue-
sia liderada por Américo Castro 

viu, assim, serem hasteadas 
duas bandeiras que atestam a 
sua qualidade para os banhistas.

De Paramos, a comitiva seguiu 
para norte, parando primeiro 
na praia de Silval-
de, onde foi 
h a s t e a d a 
a segun-
da Bandeira 
Azul do concelho 
na presença do 
presidente da Jun-
ta, Marco Gastão. A 
paragem seguinte foi 
na praia da Baía, termi-
nando a tarde na praia 
da Rua 37, onde Rui Tor-
res também marcou pre-
sença.

TER COMéRCiO ABERTO 
QuAnDO há gEnTE nA CiDA-
DE

Pinto Moreira explicou que, há 
três anos atrás, em 2009, o con-
celho tinha apenas uma bandeira 
azul e que, fruto do investimento 
do seu executivo na qualifica-
ção das praias espinhenses, no 
ano seguinte, Espinho conseguiu 
cinco bandeiras azuis, número 
que se repetiu no ano passado. 
No entanto, de 2011 para 2012, 

referiu, houve uma alteração dos 
critérios legais, sendo só “ atri-
buída bandeira azul às praias 
cuja qualidade da água seja 
excelente”. 

S e -
gundo o presidente da Câmara 
Municipal, a praia da Frente Azul 
teve sempre a categoria de boa 
na qualidade da água, o que se 
manteve este ano, e, por isso, 
não tem bandeira azul. Porém, 
disse, “é uma praia excelente 
com ótimas condições”, asse-
gurando que todos os banhis-
tas podem confiar na água e na 
areia.

Para Pinto Moreira, a atribui-
ção da distinção às praias 
do concelho é já “uma 
imagem de marca”, tra-
ta-se da certificação da 
qualidade das praias. “À 
vista da opinião pública, 
o facto das praias de Es-
pinho terem hoje quatro 
bandeiras azuis potencia 
a atração dessas praias”, 
afirmou o autarca. Ali-
ás, para o presidente 
do município, não há 
dúvidas que as praias 
de Espinho, compara-
tivamente a outras da 
frente litoral, entre Ca-
minha e Espinho, “são 
das melhores praias do 
país”.

O autarca referiu 
que Espinho continua 

a ser conhecida pelas suas 
praias, pela sua qua-

l i d a - de, por serem praias 
s e - guríssimas e entre-
g u e s a quem sabe, lan-
ç a n - do um desafio aos 
c o - merciantes da cidade: 
“que também saibam aproveitar 
o investimento que tem sido feito 
e ter as portas abertas quando a 
cidade está cheia de gente”. LM

Futuro Parque da Cidade
Presidente da Câmara Municipal foi acompanhado pelo projetista Sidónio Pardal                               Foto | DR

Os terrenos junto à nave 
Desportiva de Espinho 

onde, no futuro, se irá situar 
o Parque da Cidade foram 
visitados recentemente 
pelo presidente da Câmara 
Municipal, Pinto Moreira, 
o projetista Sidónio Pardal 
e por dois técnicos da 
autarquia. 

O Parque Urbano de Espinho 
vai-se localizar a nascente da ci-
dade, junto à Nave Desportiva, e 
vai ocupar uma área com aproxi-
madamente 44 hectares. Nesta 
primeira fase, será intervenciona-
da cinco por cento da área global, 
numa zona a este da Nave e a nor-
te da Ribeira de Silvalde, com ter-
renos com inclinação pouco acen-
tuado e composto por clareiras e 
maciços arbóreos.

O projeto do Parque Urbano 
de Espinho desenvolve-se par-
tindo de um espaço ocupado por 

manchas florestais e por campos 
agrícolas. O coberto arbóreo é 
dominado pelo pinheiro-bravo e 
pelo eucalipto, sendo desejável 
aproveitar o arvoredo existente na 
consolidação para a configuração 
da paisagem do Parque.

Pretende-se dotar o futuro par-
que de uma expressão estética 
naturalista, marcada por uma pre-
sença na composição da cidade, 
capaz de o impor como elemento 
disciplinador do tecido humano. 
A estrutura urbana envolvente é 
fundamental para a integração do 
Parque na cidade, observando que 
todos os edifícios implantados na 
sua bordadura devem ser configu-
rados de modo a tirar o máximo 
partido das vistas sobre as unida-
des de paisagem arquitetadas.

O Parque desenvolve-se ao lon-
go do Vale da Ribeira de Silvalde e 
ocupa uma extensa área das en-
costas que o enquadram para sul 
e norte. MV

tante para ela pois “as comissões 
políticas concelhias trabalham 
para que estejamos aqui. É muito 
importante mostrar o trabalho que 
estamos a desenvolver e agrade-
cer, de certa forma, todo o apoio 
que nos foi dado”. Quanto ao tra-
balho desenvolvido em Espinho, a 
eurodeputada não esqueceu que 
Pinto Moreira e Luís Montenegro 
fazem parte da nova geração de 
políticos. “São novos e tem uma 
visão de poder e de gestão autár-
quica muito diferente daquela que 
aconteceu no passado. Gerem a 
autarquia numa visão de futuro, 
de investimentos no presente e 
nas gerações futuras. Preparam o 
dia de amanhã assegurando o dia 
de hoje. É esta a visão que devem 
ter”, esclareceu Regina Bastos. 
Nascida em Estarreja, a eurodepu-
tada não esqueceu a região que a 
acolheu. “Aveiro, tal como Portu-
gal, não teria força e capacidade 
de reagir à competitividade que 
nos impõe a economia globaliza-
da. Não teríamos ferramentas nem 
meios para combater as decisões 
internacionais. Assim, faz todo o 
sentido que continuemos a acre-
ditar no projeto europeu”.

Terminadas as conversas mais 
formais, Carlos Coelho juntamen-
te com Regina Bastos mostraram 
ao pormenor o hemiciclo. 

A viagem de regresso deu-se no 
dia 27 de junho. Vítor Sousa, vice-
presidente da Comissão Politica 
Concelhia de Espinho do Partido 
Social Democrata, mostrou-se 
muito satisfeito com a viagem e 
com a união do grupo. “Infeliz-
mente nem todos os elementos 

d a 

nossa comissão política puderam 
participar na viagem. Desta forma, 
entendemos estender o convite a 
outras pessoas e criar um grupo 
variado. A incursão dos elemen-
tos da Juventude Social Demo-
crata também foi uma mais valia 
pois puderam verificar de perto 
todo o trabalho que é desenvolvi-
do no parlamento europeu”, con-
cluiu Vítor de Sousa. nO

Mais do que as cervejas 
belgas, o país orgulha-se dos 
seus chocolates. Para onde 
quer que se olhasse, não 
faltavam lojas repletas de 
delícias com os mais diversos 
tamanhos, formatos e cores. 
Uma verdadeira tentação à 
qual muitos espinhenses não 
conseguiram resistir.

Hmm... 
chocolates
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Assembleia de Freguesia de Silvalde

Saudações 
de 
conquistas 
desportivas 
aprovadas
Realizou-se quinta-feira à noite mais uma 
Assembleia de Freguesia de Silvalde, 
tendo sido uma sessão bastante rápida. 
No período antes da ordem do dia, 
o segundo secretário, Casal Ribeiro, 
apresentou duas saudações, uma ao 

clube da primeira divisão Leões Barristas 
pelo título conquistado e outra ao Grupo 
Desportivo dos Outeiros pela conquista 
do campeonato da segunda divisão. 
Casal Ribeiro apresentou ainda uma 
felicitação pela atribuição de Bandeira 
Azul à praia de Silvalde, Pau da Manobra. 
Todos os documentos foram aprovados 
por unanimidade.
O ponto seguinte da ordem do dia, 
aprovação da ata da assembleia 
anterior, não foi a votação, uma vez 
que o documento ainda não tinha sido 
apresentado devido a problemas na 
gravação.
A sessão continuou com a apreciação 
da informação escrita do presidente 
da Junta, ponto que foi discutido sem 
grande polémica. LM

EDITAL Nº 100/2012

Joaquim José Pinto Moreira, Presidente da Câmara Municipal de Espinho.

Faz público, em cumprimento das deliberações tomadas por 
esta Câmara Municipal em sua reunião de 15 de junho de 2012 e 
pela Assembleia Municipal em sessão extraordinária de 11 de junho 
de 2012, que no próximo dia 10 de julho de 2012, pelas 10.00 
horas, na Sala de Reuniões da mesma Câmara, realizar-se-á um 
procedimento de hasta pública para alienação do terreno, 
propriedade do município, sito nas Ruas 2, 4, 31 e 33 em 
Espinho. 

O programa e condições para realização deste procedimento 
de hasta pública, encontram-se à disposição dos eventuais 
interessados na página da Internet do Município de Espinho, com 
o seguinte endereço eletrónico: www.cm-espinho.pt e nos Serviços 
de Atendimento Municipal de Espinho, todos os dias úteis, durante o 
horário normal de funcionamento.  

E para constar se passou este e outros de igual teor que vão ser 
afixados nos locais do estilo e publicados nos Jornais Locais e Jornal 
de Notícias 

 Espinho e Paços do Município, 20 de junho de 2012.

O PRESIDENTE DA CÂMARA

DR. JOAQUIM JOSÉ PINTO MOREIRA

Divisão de Gestão Administrativa

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ESPINHO 

EDITAL

APRECIAÇÃO PÚBLICA 

----- LUIS FILIPE MONTENEGRO CARDOSO DE MORAIS ESTEVES, Presidente 

da Assembleia Municipal de Espinho:---------------------------------------------------------------

----- Torna público, nos termos e para efeitos do disposto nos art.º 91º da  Lei nº 

169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei nº 5-A/2002, e 

artº 118º do Código de Procedimento Administrativo, que a Assembleia Municipal de 

Espinho, aprovou na sua reunião de 29/06/2012, o “Projeto de Regulamento do de 

Organização e Funcionamento das Feiras de Comércio a Retalho no Município de 

Espinho” e deliberou submeter o mesmo à apreciação pública, pelo prazo de 30 

dias.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Os documentos respetivos estarão disponíveis para consulta nos seguintes 

locais:--------------------------------------------------------------------------------------------------------

- Gabinete de Atendimento da Câmara Municipal de Espinho.--------------------

- Está também disponível para consulta no sítio da Câmara Municipal de 

Espinho na Internet, com o seguinte endereço http://www.cm-
espinho.pt/. ---------------------------------------------------------------------------------

----- As sugestões devem ser entregues na Divisão de Apoio Administrativo ou 

remetidas por correio electrónico para o seguinte endereço: expediente@cm-
espinho.pt  ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Para constar se publica este e outros de igual teor, que vão ser afixados nos 

lugares do estilo do Município.------------------------------------------------------------------------

----- Espinho,  29 de Junho de 2012.-----------------------------------------------------------------

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL, 

(Dr. Luís Filipe Montenegro Cardoso de Morais Esteves)

Assembleia de Freguesia de Paramos

Acesso ao 
campo de 
futebol 
discutido
Na passada quarta-feira, realizou-se a 
segunda sessão ordinária da Assembleia 
de Freguesia de Paramos de 2012. Ao longo 
da sessão, foram abordados vários temas. 
Um deles foi o acesso ao campo de futebol 

da freguesia, cuja obra será uma parceria 
entre a Junta e a Câmara, mas que, por 
falta de verbas camarárias para o asfalto, 
ainda não foi feita. Os vogais manifestaram 
a sua preocupação já que, muitas vezes, 
os adeptos chegam a pegar nas pedras 
para arremessarem e pediram que a Junta 
intercedesse junto da autarquia. O presidente, 
Américo Castro, referiu que já teve várias 
reuniões com Pinto Moreira e que poderá 
haver uma solução à vista para o problema.
A passagem de nível da Linha do Norte 
também foi falada devido ao tempo de espera 
dos automobilistas. Por parte da junta, foi 
explicado que já intercederam junto da Refer, 
assim como a Câmara Municipal, mas que 

lhes responderam que, enquanto não se 
decidir sobre a requalificação ou não da linha 
férrea, nada será feito. 
Os vogais elogiaram o trabalho feito na 
praia de Paramos relativamente à época 
balnear. Aquela zona da freguesia foi ainda 
referida por causa da requalificação feita a 
nível dos postes e da cablagem elétrica. Foi 
ainda falado na Assembleia de Freguesia o 
problema que tem sido levantado pelas valas 
deixadas após as obras para o saneamento 
e a água que, em certas ruas, ficam meses 
por arranjar. A Junta disse estar atenta e 
falar com a autarquia responsável por essas 
obras. A reforma administrativa foi ainda 
tema de debate. LM A Assembleia Municipal, 

reunida na sexta-feira, 
aprovou por maioria o 
projeto de regulamento de 
organização e funcionamento 
das feiras de comércio a 
retalho no município de 
Espinho. Já por unanimidade, 
foi aprovada a revisão 
(alteração) dos estatutos da 
Associação de Municípios 
Lipor.

Na passada sexta-feira à noite, 
realizou-se a terceira sessão ordiná-
ria da Assembleia Municipal de Es-
pinho de 2012. Depois de deliberar 
sobre assuntos agendados no perí-
odo de antes da ordem do dia, os 
vogais debateram o segundo ponto 
da ordem de trabalhos: deliberar 
sobre o projeto de regulamento de 
organização e funcionamento das 
feiras de comércio a retalho no mu-
nicípio de Espinho.

Com o anterior projeto a remon-
tar a 1987, ou seja, tem 25 anos, 
este novo projeto de regulamento 

pretende a adaptação aos atuais 
imperativos legais, numa lógica de 
simplificação de procedimentos e 
modernidade administrativa, para 
promover e garantir a melhoria da 
atividade dos feirantes e do comér-
cio a retalho no concelho.

A Assembleia Municipal aprovou 
por maioria o projeto de regulamen-
to de organização e funcionamen-
to das feiras de comércio a retalho 
no município de Espinho (com uma 
abstenção). O regulamento entrará 
agora num período de discussão 
pública de 30 dias, onde serão ouvi-
das propostas de melhoria.

O terceiro ponto da ordem de tra-
balhos prendeu-se com a revisão 
(alteração) dos estatutos da As-
sociação de Municípios Lipor, que 
foram aprovados por unanimidade 
pela Assembleia Municipal. Ainda 
durante a reunião de sexta-feira, foi 
apresentado, para conhecimento, o 
relatório de atividades e contas de 
2011 da Associação para o Desen-
volvimento do concelho de Espinho 
(ADCE). LM

Projeto vai ter período de discussão pública de 30 dias            

Regulamento 
sobre feiras 
aprovado
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Professores altamente motivados e qualificados; Instalações remodeladas e tecnologicamente equipadas .  
Pautamo-nos pela QUALIDADE da educação no concelho de Espinho.                                                                    O Diretor,  
                                                                                                                                                                                       José Augusto Pereira Vieira 
 

Anúncios

Como é já habitual, o final de 
mais um ano letivo na Universi-
dade Sénior de Espinho (USE) foi 
comemorado com um jantar onde 
se reuniram alunos, docentes e 
corpos sociais da instituição. A 
iniciativa decorreu sexta-feira à 

noite no Centro Luso-Venezolano 
e contou com muita animação e 
boa-disposição. Leonor Fonseca, 
vereadora da Cultura da Câma-
ra Municipal de Espinho, marcou 
presente no encerramento do ano 
letivo 2011/2012 da USE. LM

Na sexta-feira passada

Uni. Sénior 
comemorou 
final de ano
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Os deputados do PSD por 
Aveiro reuniram com 

autarcas de seis municípios 
servidos pela Linha do Vouga 
para definir os termos em que 
será proposta ao Governo a 
inclusão da nova ferrovia na 
nova concessão da CP para o 
Porto.

O encerramento da linha entre Avei-
ro e Espinho foi inicialmente anuncia-
do para o final de 2011 mas a medida 
foi depois adiada por falta de alternati-
vas rodoviárias ao percurso. 

A Área Metropolitana do Porto en-
comendou entretanto um estudo 

de viabilidade à empresa TRENMO - 
Transportes, Engenharia e Modelação, 
e foram as conclusões desse trabalho 
que estiveram em análise na Associa-
ção de Municípios das Terras de Santa 
Maria - que inclui apenas S. João da 
Madeira, Feira, Oliveira de Azeméis, 
Vale de Cambra e Arouca, mas que 
contou também com a presença da 
Câmara de Espinho.

Para Luís Montenegro, líder da 
bancada parlamentar do PSD, “o 
ambiente de boa colaboração” entre 
os deputados de Aveiro e os seis au-
tarcas reflete o empenho comum “na 
avaliação criteriosa da sustentabilida-
de da Linha do Vouga e na sua rees-

truturação com vista a servir melhor 
os municípios a sul da Área Metropo-
litana do Porto - ligando-os ao centro 
do Porto”.

A execução desta obra integrar-se-
ia na nova concessão da CP para o 
Porto, pelo que “o risco do negócio 
ficará com o setor privado”.

Luís Montenegro realçou ainda que, 
“se for aceite pela tutela”, a propos-
ta irá “ligar os concelhos de Oliveira 
de Azeméis e S. João da Madeira ao 
centro do Porto e, a partir daí, a toda 
a rede de transportes da Área Metro-
politana”, oferecendo às populações 
desses concelhos “um serviço que 
elas hoje não têm”. MV 

A equipa de Robótica do Externato Oliveira Martins alcançou uma honrosa posição            Foto | DR

O Vouga ainda mexe

O Secretário de Estado 
da Segurança Social e 

Solidariedade, Marco António 
Costa, inaugurou em Espinho, 
na passada sexta-feira, duas 
obras “indispensáveis de apoio 
à infância e à terceira idade”.

Pode-se dizer que foi com honras 
de estado que na passada sexta-feira 
foram inauguradas duas obras de 
cariz social do concelho espinhen-
se. A primeira, a creche Portugal dos 
Pequeninos II da Associação de So-
corros Mútuos S. Francisco de Assis 
de Anta é uma aposta pessoal do 
presidente da Associação, Manuel 
Rocha. “Quisemos criar este serviço 
para dar resposta às necessidades 
evidentes que esta freguesia em par-
ticular apresenta. A primeira batalha 
foi a aquisição do terreno. Depois de 
termos ultrapassado essa fase colo-
camos mãos à obra e hoje temos uma 
estrutura com a capacidade para 66 
crianças”. Porém, apesar de instala-
da num edifício construído de raiz, a 
estrutura já tem a sua capacidade es-
gotada, mas, segundo o presidente da 
instituição, Manuel Rocha, foi já apre-
sentado à Segurança Social um pedi-
do de alargamento até aos 80 utentes.

A obra teve um custo global de 583 
mil euros e teve uma comparticipação 
estatal de quase 317 mil euros. Mas 
estes números não assustam Manuel 
Rocha. “Temos em mão a criação de 
uma estrutura residencial para idosos. 
Pretendemos dar a poio a 70 utentes 
em lar, 40 em centros de dia e 30 em 
centro de convívio. É uma obra muito 
dispendiosa e sem a ajuda da segu-
rança social não temos meios para a 
fazer”. Em resposta, o secretário de 
Estado Marco António Costa, lembrou 

Secretário de Estado inaugurou obras sociais na Cerci e Socorros Mútuos            Foto | DR

“Estes pequenos gestos 
são verdadeiras obras de 
magnitude social”

Torneio “AMB Volleyball Cup” de 2 a 8 de julho 

Mais de 800 atletas a competir
De 2 a 8 de julho a praia da rua 37 e a Nave Polivalente de Espinho vão receber o torneio “ AMB Volleyball 

Cup” organizado pelos atletas Miguel Maia e João Brenha. Este é o primeiro torneio internacional realizado 

em Portugal com duas vertentes da modalidade de voleibol – praia e pavilhão. Serão mais de 480 jogos e 800 

atletas a competir esta modalidade. Em pavilhão serão mais de 93 equipas de todos os escalões e na praia só 

o escalão sénior é que pode participar. Para além dos habituais torneios existirá muitas festas, um Clinic com 

palestras de diversos temas desportivos e o “All Star Game”, um jogo de estrelas com os melhores jogadores 

de voleibol com transmissão em direto no Porto Canal. No dia do “All Star Game” decorrerá uma campanha de 

solidariedade intitulada de “Bem alimentar”. Estão confirmadas equipas de Espanha e Itália que competirão em 

pavilhão todos os dias na Nave Polivalente de Espinho e a partir do dia 6 na praia da rua 27.

Estudo Público

Aniversário 
da Banda 
Musical S. 
Tiago
A Banda Musical S. Tiago vai 
comemorar o seu 55º aniversário 
nos próximos dias 11 e 14. No 
dia 11 vai decorrer uma festa de 
encerramento do ano letivo no 
Salão Paroquial de Silvalde pelas 
21h30 e no dia 14 às 16h30 uma 
missa solene na Igreja Paroquial de 
Silvalde e posteriormente um jantar
comemorativo às 20h30 no Salão 
Paroquial. MV

Homenagem 
a Ferreira 
Soares
No dia 7 pelas 10h30, o comunista 
Ferreira Soares, assassinado 
pela PIDE em 1942, irá ser 
homenageado em torno da sua 
campa no cemitério de Nogueira 
da Regedoura com a presença 
do Secretário-geral Jerónimo de 
Sousa. MV

EDITAL Nº 105/2012
Joaquim José Pinto Moreira, Presidente da Câmara Municipal de Espinho.

Faz público, em cumprimento do disposto no n.º 1 do artigo 74.º, 
do Decreto-Lei n.º 380/99, de 22 de setembro, (Regime Jurídico dos 
Instrumentos de Gestão Territorial – RJIGT, alterado e republicado pelo 
Decreto-Lei n.º 46/2009, de 20 de fevereiro, com as alterações que 
lhe foram dadas pelo Decreto-Lei n.º 181/2009, de 7 de agosto, e pelo 
Decreto-Lei n.º 2/2011, de 6 de Janeiro), e conforme Aviso n.º 8944/2012 
publicado em Diário da República, 2.ª Série, n.º 125, de 29 de junho de 
2012, que a Câmara Municipal de Espinho, em sua reunião ordinária de 18 
de maio de 2012, deliberou proceder ao relançamento dos trabalhos do 
procedimento de Revisão do Plano Director Municipal.

Mais deliberou a Câmara Municipal estabelecer um prazo de 12 meses 
para a elaboração do referido procedimento e prazo de 15 dias úteis para 
o período de participação preventiva, contados a partir do primeiro dia 
útil seguinte ao da publicação do Aviso no Diário da República, conforme 
previsto no n.º 2 do artigo 77.º do RJIGT.

Durante o período de participação preventiva, os interessados poderão 
formular sugestões e apresentar informações sobre quaisquer questões 
que possam ser consideradas no âmbito do respectivo procedimento de 
elaboração, devendo as mesmas ser apresentadas por escrito e dirigidas 
ao Presidente da Câmara Municipal de Espinho, Praça Dr. José Salvador, 
Apartado 700, 4501-901 Espinho, ou por correio electrónico para o 
endereço geral@cm-espinho.pt.

Os interessados poderão consultar os documentos relativos a este 
processo, na página da Internet do Município, com o endereço electrónico 
www.cm-espinho.pt, ou no Edifício dos Paços do Concelho, durante o 
horário de expediente.

E para constar se passou este e outros de igual teor que vão ser 
afixados nos Paços do Município, nas Juntas de Freguesia e na comunicação 
social. 

Espinho, 29 de junho de 2012.
O PRESIDENTE DA CÂMARA

DR. JOAQUIM JOSÉ PINTO MOREIRA

Divisão de Planeamento Estratégico

AVISO Nº 4/2012

Joaquim José Pinto Moreira, Presidente da Câmara Municipal de Espinho.

Faz público, nos termos do n.º 2 do artigo 78.º do Decreto-lei 
n.º 555/99, de 16 de dezembro, com as alterações introduzidas pelo 
Decreto-Lei n.º 26/2010, de 30 de março, que a Câmara Municipal 
de Espinho, emitiu em 08-05-2012, o ADITAMENTO N.º 3/2012 
relativo ao ALVARÁ DE LOTEAMENTO N.º 08/1989, em nome de Silva 
Pereira, Ld.ª, na sequência do despacho de 11-04-2012, exarado 
pelo Senhor Presidente da Câmara Municipal, Dr. Joaquim José 
Pinto Moreira, que titula a aprovação da alteração da operação de 
loteamento que incide sobre o prédio sito na Rua da Lagarta, Lugar 
da Lagarta, na freguesia de Anta, concelho de Espinho, descrito na 
Conservatória do Registo Predial de Espinho, sob o n.º 853/19911203 
e inscrito na matriz predial urbana sob o artigo 2307, da freguesia 
de Anta.

O aditamento em referência é emitido em nome de RICARDO 
JORGE MOREIRA FERNANDES, portador do Cartão de Cidadão n.º 
9490299 e Contribuinte n.º 201202301.

Esta alteração ao loteamento, respeita o disposto no Plano 
Pormenor da Lagarta e de acordo com a planta que constitui o 
anexo I, concerne à alteração do lote 5 nas áreas de implantação, 
construção e alinhamento.

E para constar, se passou este Aviso que vai ser publicado na 
imprensa local e cujo Edital será afixado nos Paços do Município.

Espinho, 11 de Maio de 2012.

O PRESIDENTE DA CÂMARA

DR. JOAQUIM JOSÉ PINTO MOREIRA

Anúncios

que “tudo o que tem a ver com inves-
timentos de fundo na área social não 
é mais decidido numa lógica estrita-
mente da vontade pessoal e da vonta-
de individual dos membros do gover-
no. Se assim fosse, certamente que 
este problema já tinha uma solução”, 
começou por dizer para depois acres-
centar que “o caminho que estas ins-
tituições fazem é um caminho assente 
no sonho, concretizam um e fazem 
nascer outro e hoje cumpre-se esse 
percurso: inaugura-se uma valência 
e pensa-se já numa nova resposta. É 
preciso dar valor a isso”.

CERCiESPinhO ViRA REFE-
RênCiA

Após a inauguração em Anta, a 

comitiva seguiu para o Manto dos 
Sonhos, o novo Lar Residência e 
Ocupacional da Cerciespinho. Aí, 
Rosa Couto informou que são acom-
panhadas 50 pessoas com defici-
ência, 29 das quais vivem agora em 
permanência no Lar Residencial. O 
investimento no edifício foi de 1,843 
milhões de euros, sendo que o Es-
tado apoiou a obra em 468.000 e a 
autarquia local em 200.000. O res-
to? O resto veio de dinheiro anga-
riado pela instituição.

Na hora dos discursos, o presi-
dente da Cerciespinho, Lino Alber-
to, agradeceu o apoio de todos que 
tornaram possível a concretização 
deste sonho. Margarida Brandão, 
a espinhense que cedeu o terreno 
para a obra não foi esquecida e viu 
aquela infraestrutura ser batizada 
com o seu nome nesta inaugura-
ção. “ Uma obra não existiria sem 
a comparticipação de muitas pes-
soas generosas, que abraçaram 
a nossa causa. Coma a ajuda de 
todos temos hoje um Centro de 
Atividades Ocupacionais, uma Re-
sidencial Autónoma e um Lar mo-
dernos e funcionais, constituindo 
um conjunto de respostas huma-
nistas”, disse Lino Alberto.

O Secretário de Estado emocio-
nou-se perante esta inauguração e 
elogiou o profissionalismo de toda 
a equipa desta instituição, bem 
como da dedicação de empresá-

rios e particulares no apoio a obras 
sociais em momento de recessão. 
“ Às vezes estes pequenos gestos 
são verdadeiras obras de magnitu-
de social. Estas obras de cariz so-
cial são absolutamente indispen-
sáveis”, referiu.

TRAnSPORTE GRATuiTO
Na altura do discurso de encer-

ramento, o presidente da Câmara 
Municipal de Espinho, recordou 
que esta obra só foi possível gra-
ças ao empenho e solidariedade 
de todos. “ Os privados, o meio 
empresarial ou as instituições so-
ciais, como entidades promotoras 
de obras de cariz social, terão na 
Câmara um parceiro ativo e dis-
ponível para corresponder a essas 
iniciativas que consubstanciem 
respostas sociais adequadas e se-
jam geradoras de emprego”, disse. 
A fechar, Pinto Moreira anunciou 
que a Câmara vai garantir o trans-
porte das pessoas inscritas nas 
Unidades de Saúde Familiar do 
concelho que tenham de se des-
locar diariamente a exames, tra-
tamentos ou consultas no Centro 
Hospitalar Gaia-Espinho (Monte da 
Virgem). “Pode não haver dinheiro 
para outras coisas, mas deverá ser 
feito sempre um esforço para aju-
dar os mais desprotegidos e des-
favorecidos do concelho de Espi-
nho”, concluiu Pinto Moreira. nO
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Bolo de chocolate com 20 metros celebrou 70º aniversário da capela de S. Pedro          Fotografia I Filipe Couto

S. Pedro arrastou multidão a Espinho
Foram milhares as 

pessoas que, durante 
cinco dias, passaram pela 
Festa de S. Pedro. Entre as 
manifestações religiosas e 
o recuperar das tradições 
vareiras, da música de baile 
ao desporto, houve muito 
para ver e para fazer em 
mais uma festa popular do 
concelho de Espinho.

 O S. Pedro em Espinho teve 
tudo o que uma festa popular teve 
direito: muita música e bailarico, 
barraquinhas de comes e bebes, 
carrosséis e imensas pessoas. 

Aliada a essa faceta mais de ro-
maria, não foi esquecida a religião 
nem a tradição. Resumindo, foram 
cinco dias de muita animação na 
parte sul da cidade de Espinho.

A festa começou na quinta-feira 
à noite, com as rusgas luminosas 
entre a Câmara Municipal e a Ca-
pela de S. Pedro, seguidas de um 
espetáculo de fados. Foi a primei-
ra enchente da edição de S. Pedro 
de 2012. Sexta-feira, dia do pa-
droeiro dos pescadores, teve um 
programa especial, com missa em 
honra de S. Pedro ao final da tar-
de e concerto de Emanuel à noite. 
O cantor popular trouxe a Espinho 

milhares de pessoas que não dei-
xaram de cantar e dançar ao ritmo 
da música e imitando as bailarinas 
em cima do palco. Para os mais jo-
vens, a noite foi altura de festa na 
praia.

Sábado, a festa começou com 
o reviver das tradições vareiras. 
A praia dos pescadores foi palco 
da recriação da pesca tradicional, 
com recurso às juntas de bois para 
puxar as redes do mar. O Rancho 
Folclórico S. Tiago de Silvalde es-
teve também presente para ajudar 
no regresso ao passado por umas 
horas. Da parte da tarde, a recria-
ção repetiu-se, desta vez, com a 

presença da associação Evida. 
Enquanto isto decorria na praia, 

começava, junto à Câmara Munici-
pal, o desfile de aventais no quais 
participaram dezenas de vareiras 
com os seus aventais cheios de 
cor, rendas e bordados. A inicia-
tiva foi acompanhada por Leonor 
Fonseca, vereadora da Cultura, 
por João Pedro Silva, adjunto do 
presidente da Câmara, e por Antó-
nio Manuel, da Junta de Freguesia 
de Espinho. No final do desfile, e 
porque era dia de aniversário para 
a Capela de S. Pedro, que com-
pletou 70 anos, houve um bolo de 
chocolate de 20 metros para feste-

jar. Por essa altura, decorria tam-
bém na praia o Torneio de Voleibol 
de Praia 24h00. A noite teve, mais 
uma vez, bailarico para os mais 
tradicionais e beach party para os 
mais jovens.

Domingo, foi dia de trazer a reli-
gião à romaria de S. Pedro. De ma-
nhã, celebrou-se uma missa campal 
junto à capela, presidida pelo padre 
José Pedro, e de tarde, a tradicional 
procissão saiu às ruas, com desta-
que para o andor do santo padroeiro 
dos pescadores. Como é tradição 
nas festas espinhenses, o pároco 
espinhense realizou a bênção ao 
mar, num barco colocado na praia 

junto à Rua 35, pedindo proteção 
para aqueles que se arriscam no 
mar para ganharem a vida e traze-
rem sustento para as suas famílias. 

A edição de 2012 da festa de S. 
Pedro, que contou com a visita 
de milhares de pessoas, terminou 
segunda-feira com mais uma noite 
de muita música e bailarico.

FESta SuPErou aS ExPEta-
tIvaS 

Hélio Sá, da Comissão de Fes-
tas, referiu que as festividades 
decorreram, globalmente, bem e 
até superaram as expetativas cria-

das, até porque a Comissão trabal-
hou desde agosto do ano passado 
para que a festa fosse melhor do 
que as anteriores. “Trabalhamos 
sempre em prol daqueles que nos 
ajudam”, disse, lembrando-se dos 
contributos das pessoas (nas quais 
se englobaram os emigrantes es-
pinhenses) e dos patrocínios em-
presariais que fizeram com que o 
orçamento de 2012 fosse superior 
ao ano passado. Segundo o ele-
mento, todo o trabalho é para re-
tribuir essa ajuda.

Da programação da festa de S. 
Pedro, Hélio Sá explicou que a 
Comissão de Festas quis ir ao en-

contro das pessoas e do que se 
fazia no passado, com o desfile 
dos aventais e a recriação da arte 
xávega com as juntas de bois. O 
desporto não foi esquecido com 
o campeonato de futvolei e com 
o Torneio de Voleibol de Praia. As 
rusgas a S. Pedro, fundadas por 
elementos da Comissão de Festas, 
e nas quais não faltaram um barco 
todo iluminado foram escolhidas 
para abrir a festa como um ato sim-
bólico. Para Hélio Sá, também não 
podia faltar a parte mais lúdica, da 
animação popular, fundamental em 
tempos de crise para animar as 
pessoas.
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Sasha Baron Cohen volta a 
carga com mais uma das suas 
excentricidades: neste caso, a 
figura do ditador Aladeen, um 
déspota que governa a fictícia 
nação de Wadiya com os seus 
delírios de grandeza e que 
basicamente agrega em si todas 
as características já reportadas 
a tantas figuras semelhantes ao 
redor do Mundo (o filme, aliás, é 
dedicado ao falecido Kim Jong-
il). Sem a estrutura de falso do-
cumentário adotada em ‘Borat’ 
e ‘Brüno’, ‘O Ditador’ segue uma 
narrativa mais convencional: 
obrigado a ir Nova Iorque para 
se reunir com a ONU, Aladeen 
é atraiçoado pelo seu tio Tamir 
(Ben Kingsley), que pretende 
tomar as rédeas dos rumos 
económicos do país, e acaba 
irreconhecível pela metrópole 
norte-americana onde encon-
trará a ativista Zoey. Sendo um 
filme com a assinatura de Sasha 
Baron Cohen, tudo o que se 
espera é humor ofensivo dispa-
rado sem misericórdia: árabes, 
chineses, judeus, estaduniden-
ses, organizações não-gover-
namentais, religião, políticos, 
o 11 de Setembro, etc., nada 
escapa à mira de Cohen – e se 
nem todas as piadas acertam 
no alvo, quando tal acontece 
o efeito é esmagador, não só 
pelo politicamente incorreto da 
questão (o que denota alguma 
coragem em tentar fazer rir 
com assuntos polémicos), mas 
também pelo tom provocador 
que convidam a uma reflexão 
mais profunda. Neste sentido, 
o discurso sobre ditaduras no 
final da projeção resulta por 
dissecar os vários paralelismos 
entre estas e os EUA, a suposta 
pátria da “liberdade”. Claro que 
a eficácia de ‘O Ditador’ depen-
derá sempre da predisposição 
do espectador, mas o talento 
de Baron Cohen na construção 
de personagens cómicas é 
inegável.
Antero Eduardo Monteiro

Maré de 
Cinema

o ditAdor

FiME arrancou no passado domingo na Academia de Música de Espinho

“La Venexiana” de 
luxo no auditório
o Festival internacional 

de Música de Espinho 
estreou-se ao som do grupo 
italiano “ La Venexiana” 
no auditório da Academia 
de Música pelas 18h00 de 
domingo com lotação quase 
esgotada. o FiME só termina 
dia 26 de julho.

O 38º Festival Internacional de 
Música de Espinho (FIME) vai estar 
patente na Academia de Música de 
Espinho de dia 1 a 26 de julho com 
presenças internacionais como Ga-
briela Montero, Banda Osiris, Uri 

Caine Trio e muitos outros artistas 
de renome.

 A estreia do festival foi com o 
grupo “ La Venexiana” e o auditório 
esteve praticamente lotado. Entre os 
presentes, a vereadora da cultura, 
Leonor Fonseca, também fez ques-
tão de assistir ao primeiro evento do 
festival.

O grupo italiano fundado por Clau-
dio Cavina é considerado o mais 
importante em relação ao reportório 
de Monteverdi. Com Roberta Mameli 
como soprano, o público embele-
zou-se pelo reportório que o grupo 
italiano trouxe à Academia de Músi-

ca com temas como “Usurpator ti-
ranno” de Giovanni Sances, “Passa-
caglio” de Biagio Marini, “Sonata” de 
Henry Purcell bem como Sinfonias 
de Claudio Monteverdi, compositor 
do século XVI. 

Tendo o grupo atuado nos mais 
importantes festivais se salas de es-
petáculos como Estrasburgo, San 
Diego e Bruxelas, o FIME apresen-
tou ao seu público música clássica. 
E como resultado o público aplau-
diu entusiasticamente em uníssono 
mostrando o agrado daquele primei-
ro espetáculo do Festival Internacio-
nal de Música de Espinho.   LC

Audições 
de final de 
ano 
O final do ano letivo já chegou 
e, na escola de música da Tuna 
Musical de Anta, foi altura dos 
alunos mostraram o que têm 
vindo a aprender. No passado 
sábado à tarde, realizaram-se as 
audições de final de ano e foram 
muitos os pais e familiares que não 
quiseram perder as apresentações. 
Os alunos subiram ao palco e 
portaram-se como verdadeiros 
artistas. 

doo Bop

Reggae 
Night
O Doo Bop Bar, na Praia 
de Espinho, apresenta a 
programação para a próxima 
semana.
Quinta-feira, 5 de Julho, 
Verbalize Jah. Israel dos 
Santos & Pato Garcia são os 
reis desta Luau Party. 
Sexta-feira, 6 de Julho, 
Reggae Night. O reggae 
marca o Verão e o Doo Bop 
conta com os melhores. 
Warm-up de UncleD a 
preceder uma longa noite com 
DJ Filas e Peter Rivers, além 
de outras surpresas.
Sábado, 7 de Julho, Doo 
Bop DJ’s. Os dj’s assumem a 
cabine para um serão cheio 
de boas recordações. 
As melhores músicas de todos 
os tempos no primeiro sábado 
de um Julho que se quer 
quente!  

ALBUQUERQUE PINHO
FILOMENA MAIA GOMES

ADVOGADOS
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Filo-Café no auditório da Nascente                      Foto | dr

Falando de eletricidade
A Associação 

Cultural Extrapolar, 
a incomunidade e a 
Cooperativa Nascente 
organizaram um Filo-
Café com o tema central, 
a eletricidade. o evento 
teve lugar no Auditório da 
Nascente no passado sábado.

 Um Filo-Café é um espaço 
público de permuta onde existe um 
tema previamente lançado. Para 
esta sessão no Auditório da Nas-
cente retratou-se a eletricidade 
desde as suas origens até aos dias 
de hoje. 

Os participantes podiam inscre-
ver-se em categorias como pen-
samento, poesia, música, audiovi-
sual, escultura, pintura, fotografia, 
dança, vídeo, teatro, performance, 
instalação e eletricidade. 

Esta iniciativa começou com mú-
sica ao som da guitarra elétrica de 
Nuno Ribeiro com temas como “ 
Sun burn”. “ A eletricidade trans-
formou o mundo”, “ Comunicar é 
energia”, “ A energia está em tudo” 

foram frases proferidas em debate 
entre os elementos que marcaram 
presença no Filo-Café. Num am-
biente a “meia-luz” os intervenien-
tes discutiram sobre os principais 

pioneiros da eletricidade, dos ele-
mentos químicos que compõem a 
mesma e da utilidade da energia 
elétrica. As atuações musicais con-
tinuaram ao som e representação 

de um grupo galego que demostra-
ram efeitos do eletromagnetismo. 

A poesia não deixou de existir 
neste espaço em poemas como “ 
A água” de António Gedeão.  LC

Festival internacional de cinema jovem estreou no dia 1

Já arrancou o 
Fest 2012
A 8ª edição do festival 

começou na passada 
sexta-feira e prolongar-se-á 
até ao dia 8 de julho, no Centro 
Multimeios de Espinho, com 
inúmeras atividades.

Este evento internacional tem 
como objetivo principal a produção 
de jovens talentos com idades en-
tre os 20 e os 30 anos num leque de 
áreas de competição como curtas-
metragens, ficção, animação, docu-
mentários, experimental e longas-
metragens. Para além das secções 
de competição o festival internacional 
de cinema jovem alberga uma secção 
temática ligada ao surf, FEST WAVE 
e o FEST SOUND com reprodução 
de filmes musicais entre outras ativi-

dades a decorrer no próprio Centro 
Multimeios. 

O FEST, num total, possui 150 fil-
mes das diferentes secções marcan-
do presença do Instituto de Cinema 
da Estónia e o Instituto de Cinema da 
Noruega. A iniciativa ainda possui ou-
tra grande secção que é o TRAINING 
GROUND constituída por seis dias de 
palestras, workshops relativos ao ci-
nema que sendo a quarta edição, este 
ano traz nomes do cinema conceitua-
dos. 

O primeiro dia do festival foi alusivo 
às famílias intitulado em “Dia da fa-
mília” que começou pelas 10h15 com 
curtas-metragens de animação como 
“Score” e “ Reulf” seguindo-se de um 
workshop “ Brincar para sempre”. O 
primeiro dia do festival contou com 

poucas pessoas mas já marcavam 
presença pessoas estrangeiras que 
procuram informações do alojamento 
na cidade de Espinho. No Domingo, 
a tarde do festival começou com uma 
sessão de “Visões do futuro” seguin-
do-se de uma mostra de trabalhos 
audiovisuais da Escola Secundária Dr. 
Manuel Laranjeira. 

O primeiro dia terminou com uma 
sessão de consciência ambiental rea-
lizada pelo parceiro do festival, Oikos 
onde serão apresentados filmes pro-
duzidos no âmbito do projeto “Cinema 
Documental ODM”. 

Sendo este o terceiro ano consecu-
tivo no Multimeios, o Festival vai con-
tar com oito dias de animação com 
workshops, sessões de cinema, ses-
sões educativas e muita diversão.  LC

Coro dos Amigos da Música em concerto de grande qualidade

Amigos para sempre

o  Auditório da Junta de 
Freguesia de Espinho 

tornou-se pequeno para 
acolher o Concerto do Coro 
Amigos da Música. 

Mais de duas centenas de pesso-
as assistiram, no passado sábado, 
um programa diversificado o que 
provou a grande versatilidade do 
grupo coral liderado pelo maestro 
Fausto Neves e acompanhado por 
Joana Resende. Constituído por 
mais de cinquenta elementos, o gru-
po interpretou obras de Pierre Cer-

ton, Orlando di Lasso, Pierluigi de 
Palestrina, Tomas Luis de Victoria, 
D. Pedro de Cristo, Gabriel Fauré, 
Fernando Lopes-Graça, Heitor Villa-
Lobos e alguns trechos tradicionais 
portugueses.

No final, o público não deixou que 
o grupo abandonasse o palco sem 
que interpretasse mais dois temas 
num sinal claro de aprovação da 
qualidade vocal e artística do Coro 
dos Amigos da Música.

Espera-se, agora, novas aparições 
do grupo que trilha novos caminhos e a 
quem se auguram grandes êxitos.  No
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Natação I XXII Festival de Natação do Sporting Clube de Espinho

Um festival com tradições
Na passada quinta-feira, 

a Secção de Natação 
do Sporting Clube de 
Espinho organizou o seu 
XXII Festival de Natação. 
Neste Festival estiveram 
presentes os escalões de 
competição de Natação 
Pura (Pré-1, Pré-2, Cadetes, 
Infantis, Juvenis, Juniores 
e Seniores), as classes 
de Natação Sincronizada 

(Exibição e Competição) e 
os nadadores de Natação 
Adaptada.  

Na primeira parte do Festival, 
foi realizado um torneio com os 
nadadores de Natação Pura e Na-
tação Adaptada, onde no fim, fo-
ram entregues medalhas aos três 
primeiros lugares de cada grupo 
competitivo. 

De seguida, seguiu-se um espe-

táculo de Natação Sincronizada 
com as nadadoras da competição 
Adriana Helena, Ana Sofia Silva, 
Andreia Guedes, Bárbara Araújo, 
Carla Dias, Cidália Cunha Joana 
Silva e Patrícia Araújo e com as 
nadadoras da exibição Ana Cata-
rina Rodrigues, Ana Cláudia Mar-
ques, Ana Filipa Araújo, Ana Patrí-
cia Rocha, Damiana Gonçalves e 
Sofia Castro.  

No fim do Festival, foram en-

tregues prémios relativamente à 
Época 2011/2012.

Os prémios foram entregues 
pelo Presidente do Sporting Clu-
be de Espinho, Rodrigo dos San-
tos, Patrocinador e Gerente do 
Restaurante Espinho Mar, João 
Freitas, Presidente do Concelho 
Fiscal do Sp. Espinho, Jorge Al-
ves e João Pedro Silva em Repre-
sentação da Câmara Municipal 
de Espinho.   MV

Dois torneios em simultâneo no Complexo de Ténis de Espinho

Fim de semana com ténis
A quarta etapa do XV 

Circuito CTE/Solverde 
e a VIII edição do Espinho 
Ténis Jovem decorreram 
no fim-de-semana de 23 e 
24 no Complexo de Ténis 
de Espinho com o apoio 
da Camara Municipal de 
Espinho.

A quarta etapa do XV Circuito 
CTE/Solverde contou com a pre-
sença de 15 jogadores do escalão 
masculino e 6 do escalão feminino 
do grupo juvenil no escalão sub 
12, nível C. Na secção de Singular 
Masculino Henrique Oliveira ven-
ceu o tenista Pedro Perry enquanto 
que em Pares Masculinos Henrique 
Oliveira e Pedro Perry formaram 
uma boa dupla e venceram os jo-
vens Francisco Silva e João Ferrer. 
No Singular Feminino a tenista Inês 
Iglésias venceu Eduarda Fernan-
des. 

A VIII edição do Espinho Ténis Jo-
vem contou com 60 inscrições com 

10 dos vinte melhores do ranking 
FPT – Federação Portuguesa de 
Ténis - masculinos e 7 dos vinte 
melhores femininos. Esta competi-
ção teve jogadores desde Braga a 
Portimão e que durante cinco dias 
apresentaram sempre ténis de bom 
nível nas vertentes de Singulares 
e Pares, tendo havido ainda lugar 
a disputa de Pares Mistos. Sendo 
este um torneio de escalão sub 16 
e a nível A, os jogadores apresenta-
ram um nível bastante elevado. Em 
Singular Masculino Nuno Borges 
venceu Bernardo Lemos. Bernardo 
Lemos e Zé Maria Dória venceram 
a dupla Gonçalo Andrade e Nuno 
Borges em Pares Masculinos. Na 
secção Singular Feminino Maria 
Tavares venceu os dois sets e em 
Pares Femininos Maria Tavares e 
Ema Pires venceram a dupla de 
Margarida Abreu e Daniela Baptis-
ta. Em pares mistos o jovem Tiago 
Lourenço e Ema Pires venceram os 
dois sets à dupla de Gonçalo An-
drade e Luísa Pelayo. NO

24º Grande Prémio de S. Paio de 
Oleiros disputado em S.M. Feira

Entre os 
melhores

A secção de atletismo da A.D. 
Rio Largo C.E. marcou a sua 

presença no 24º Grande Prémio 
de S. Paio de Oleiros no passado 
domingo.

A equipa de atletismo do Rio Lar-
go apresentou-se com duas novas 
atletas na secção de Juniores e 
Juvenis Femininos, Andreia Ma-
cedo e Tatiana Gomes. Estas duas 
atletas tiveram uma boa prestação 
superando os tempos que com-
pletavam nos treinos. Andreia Ma-
cedo conseguiu em S.M. Feira o 
5º lugar nos Juniores com o tempo 
de 25:30 e Andreia Macedo atingiu 
o 6º lugar no escalão Juvenis num 
percurso de 3900 metros. 
As provas poderiam ir dos 1600 
metros ao 7350 dependendo de 
cada escalão – Infantis, Juvenis, 
Juniores, Seniores e Veteranos. 
Com tempos também satisfatórios 
da equipa da Associação Despor-
tiva Rio Largo Clube de Espinho 
foram Carlos Ferreira, José 
Falcão e Alberto Silva num 
percurso de 7350 no escalão 
de veteranos.  MV

Prestação dos jogadores da AAE homenageada num jantar convívio

Mérito e reconhecimento

Foi realizado um jantar convívio no restaurante “Os Mochos” com os responsáveis pela secção de Hóquei 
em Campo/Sala da Associação Académica de Espinho a fim de homenagear o grupo que esteve perto de 

ser campeão nacional.

Apesar do principal objetivo não ser concretizado (falharam o título nacional) a época foi positiva mesmo tendo sido 
verificadas muitas mudanças quer a nível dos seccionistas como de treinadores e jogadores. 
A Académica de Espinho marcou a sua presença nas finais do Campeonato Nacional e do Torneio dos Campeões e 
venceram a Taça de Portugal obtendo assim uma visão positiva que há muito tempo o clube não tinha. 
Fernando Meneses, dirigente responsável pela secção, salientou o excelente trabalho realizado pelo grupo nomeada-
mente Mário Valente e Ilídio Bouçon atribuindo, a estes, medalhas. Foram também homenageados dois treinadores/
atletas José Catarino e Hugo Gonçalves bem como ao atleta Luís Vieira pela criação do site da secção de Hóquei. Foi 
entregue ainda uma lembrança como forma de agradecer o empenho, esforço e dedicação aos recentes atletas Pedro 
Teixeira “Bina”, Hugo Ferreira, Ricardo Silva, Fábio Pinto, Jorge Santos, Ricardo Cunha, Manel Santos, Ricardo Joaquim 
e Zinho. Este último foi ainda relembrado pelos 32 golos que realizou nesta sua primeira época. O guarda-redes Pedro 
Teixeira foi quem recebeu mais aplausos pela excelente prestação durante a época inteira. 
No final do jantar foi relatado o orgulho e a confiança que a direção da AAE tem com o grupo de trabalho de Hóquei 
esperando que o bom trabalho continue a fim de alcançarem o título nacional.  MV

53º Sarau realizado na Académica de Espinho na passada sexta-feira

Contos e fábulas infantis
Na passada sexta-

feira, pelas 21h30, a 
Associação Académica 
de Espinho foi novamente 
“palco” para os seus alunos 
de ginástica num sarau que 
teve como tema principal, 
Contos e Fábulas infantis.

O evento iniciou-se com um 
desfile das diferentes classes de 
ginástica da AAE, sendo estas, 
Formação Júnior, Rítmica Edu-
cativa I e II, Iniciação Trampolins 
I e II, Rítmica de Exibição, Acro-
bática, Rítmica de Competição e 
Trampolins Competição. Com o 

pavilhão completamente preen-
chido os jovens desfilaram cada 
grupo com a sua bandeira iden-
tificativa da classe a que perten-
ciam. Após o desfile que deixou o 
público ansioso pelo espetáculo 
entrou Ana Simões, campeã na-
cional de duplo de minitrampolim 
que recebeu a sua merecida me-
dalha. 

Antes de começar o sarau o 
presidente da AAE, Eduardo Ara-
gão, explicou que o clube vai di-
minuir nas despesas mas que so-
bretudo irá manter-se a mesma 
qualidade do clube que possui 
10 modalidades num total de 700 

atletas. E acrescentou ainda que 
com o terminar da época “ o clu-
be cumpriu, os professores cum-
priram e os atletas cumpriram”. 

A primeira classe a atuar foi a 
classe Rítmica de Competição 
com o título “As gatas” seguindo-
se da classe dos mais pequenos, 
Formação Júnior, em “ Gnomeu e 
Julieta” com uma apresentação 
muito animada. A classe de Rít-
mica Educativa apresentou o nú-
mero “ Peter Pan e as Sininhos” 
preenchendo o pavilhão com a 
magia da ginástica. “ 101 Dálma-
tas” foi a mostra dos iniciados 
em trampolins ao comando da 

professora Marta Carvalho que 
apesar de serem pequenos mos-
tram que conseguiam saltar a 
grandes alturas. A apresentação 
“ Branca de Neve e os 7 anões” 
foi comandada pela professora 
Albertina Cabral que treinou os 
seus alunos de Acrobática tanto 
a nível de técnicas de ginástica 
como da própria representação 
da peça. 

A noite prosseguiu com sal-
tos de 22 ginastas de trampolins 
(iniciados, juvenis e seniores) e 
movimentos de ginástica rítmica 
com a presença do grupo “Espe-
ranças”.  LM
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David Fonseca gosta de fazer experiên-
cias. Máquina fotográfica, megafone e 
instrumentos mil são algumas das que 
tem associado à música que faz. Agora, 
abre novo departamento: canções da 
época.
Entradas grátis06

 d
e 

Ju
lh

o
M

ar
 S

ho
p

in
g,

 P
or

to

David Fonseca
21h30

Espinho “entre aspas”

Farmácias Meteorologia
Previsões sujeitas a alterações

Quarta-feira, 04 de Julho
Grande Farmácia (Espinho)
Rua 8, n. 1095 Tel: 227 340 092 
 
Quinta-feira, 05 de Julho
Farmácia Conceição (Silvalde)
Est. São Tiago, n. 701 Tel: 227 311 482

Sexta-feira, 06 de Julho
Farmácia Teixeira (Espinho)
Av8, n. 436 Tel: 227 340 352 

Sábado, 07 de Julho
Farmácia Santos (Espinho)
Rua 19, n. 265 Tel: 227 340 331 

Domingo, 08 de Julho
Farmácia Paiva (Espinho)
Rua 19, n. 319 Tel: 227 340 250  

Segunda-feira, 09 de Julho
Farmácia Higiene (Espinho)
Rua 19, n. 393 Tel: 227 340 320  

Terça-feira, 10 de Julho
Grande Farmácia (Espinho)
Rua 8, n. 1095 Tel: 227 340 092 

Quarta-feira, 11 de Julho
Farmácia Conceição (Silvalde)
Est. São Tiago, n. 701 Tel: 227 311 482

Secretário de Estado esteve 
em Espinho

Marco António Costa inaugurou 
na sexta-feira a nova creche da 
Associação de Socorros Mútuos 
de S. Francisco de Assis e o Lar 
Residencial da CERCI.

Portugal.Gov.pt

FEST arranca em Espinho

Arrancou na passada segunda-
feira, no Centro Multimeios de 
Espinho, a 8ª Edição do Fest.

O Mirante

Quarta-feira, 04 de Julho
Céu pouco nublado
Máxima: 21º Mínima: 14º

Quinta-feira, 05 de Julho
Céu pouco nublado
Máxima: 20º Mínima: 13º

Sexta-feira, 06 de Julho
Céu pouco nublado
Máxima: 21º Mínima: 14º

Sábado, 07 de Julho
Sol
Máxima: 21º Mínima: 14º 

Domingo, 08 de Julho
Sol
Máxima: 22º Mínima: 14º

Segunda-feira, 09 de Julho
Sol
Máxima: 22º Mínima: 14º 

Terça-feira, 10 de Julho
Céu pouco nublado
Máxima: 22º Mínima: 16º 

Quarta-feira, 11 de Julho
Sol
Máxima: 22º Mínima: 14º

Cinema Multimeios de Espinho

Devido ao FEST 2012, o Centro Multimeios de Espinho não vai 
ter a sala de cinema em funcionamento para o público em geral.

01 de Julho a 8 de Julho

Os veteranos britânicos de R & B fecham 
o ciclo de concertos ao som de temas 
como “Do wah diddy diddy” ou “If you 
gotta go, go now”.
Entradas a 7,50 euros (sujeito a descon-
to).

07
 d

e 
Ju

lh
o

M
os

te
iro

 d
a 

S
er

ra
 d

o 
P

ila
r, 

G
ai

a Manfred Mann
22h00

Fest 2012

07
 d

e 
Ju

lh
o

C
as

in
o 

d
e 

E
sp

in
ho

Abba Magic - Tributo
20h30

A banda britânica anda desde 1994 a 
prestar tributo ao grupo sueco, graças a 
uma reconstrução fiel do guarda-roupa, 
das coreografias, dos cenários e, claro, 
da música. 
Bilhetes a 15€ e 45€ (Jantar-espetáculo).

Há sensivelmente um ano 
escrevi que a festa do S. 
Pedro estava a crescer 
a olhos vistos. Este ano, 
num ano tingido pela crise, 
a Comissão de Festas 
foi (ainda) mais longe e 
presenteou os espinhenses 
com um programa fora do 
normal. Além das iluminações 
festivas e das atrações 
musicais, foram recriados 
momentos de arte xávega 
de tempos idos, desfile de 
aventais e dois torneios sendo 
um deles, o de futvolei, uma 
modalidade nova aqui pela 
terrinha. Ora, sendo a N. Sr.ª 
da Ajuda a “festa” de Espinho, 
tenho para mim que a fasquia 
vai ser demasiado elevada e, 
a ver vamos, se vai conseguir 
ser ultrapassada. Felizmente 
que com esta guerra (de 
vaidades) quem sai a ganhar é 
o povo. Uma pequena esmola 
para o tempo que vivemos 
mas que não deixa de ser bem 
recebida. 

Nuno Oliveira, diretor

Guerra

Maré Submersa

Filha:
Os poetas são loucos.
E poucos
Acreditam
Que a loucura
É o dom do eterno em cada 
criatura.
     
Flor preservada de Miguel 
Torga

 Para quem vai agora de férias 
terminou mais um ano de 
trabalho. É um período longo de 
pelo menos 11 meses de labuta 
constante a que os fins-de-
semana poucas vezes quebram 
a corrente. O empenho é perma-
nente, a criação tem de aconte-
cer e, com mais saber, dedica-
ção e o seu quê de imaginação, 
o resultado tem de surgir,  a 
tempo… Mil coisas num só dia, 
as que prevíamos e as que 
surgem não sei de onde e, por 
vezes, nem se sabe porquê! 
Neste frenesim sem “parança” 
um homem tem de prosseguir 
com afinco e perseverança.
Isto é de “doidos”! 
A informação ou o pedido 
chegam a toda a hora e por 
todas as vias. Os meios tecno-
lógicos roubaram-nos os 
poucos momentos de descanso. 
Ele é o telefone, o fax, o email, 
o encontro de rua, no restauran- te, ou à porta, sempre aparece 

um cidadão aflito à procura de 
uma informação porque traz 
consigo uma aflição na procura 
urgente de uma resposta a um 
problema cada vez com menos 
solução.
O tempo, ou a falta dele, 
devora-nos!
Mas também há o contrário… 
aqueles que viram passar estes 
11 meses à procura de encon-
trar o que fazer, sem trabalho, 
mas sempre a trabalhar por 
ele…
E olham para traz e nada vêm, e 
também ao longo dos próximos 
nada avistam…
Estão cansados de não traba-
lhar… com todas as canseiras 
que isto transporta.
Sobretudo isto é que nos põe 
doidos!
Mas é a loucura que cada um 
transporta que nos faz persistir.
Uma certa dose de loucura 
torna-nos mais rijos e faz-nos 
perseverar.
A loucura que nos condimenta é 
que nos permite deixar transpa-
recer no rosto o sorriso que não 
nos abandona e nos dá Vida 
mesmo quando já próximos da 
exaustão.
O sorriso ajuda a viver!
A loucura convida a resistir!
É o tempero da Alma do insupe-
rável ser humano!

“Mil coisas num 
só dia, as que 
prevíamos e as 
que surgem 
não sei de 
onde e, por 
vezes, nem se 
sabe porquê! 
Neste frenesim 
sem “parança” 
um homem 
tem de 
prosseguir 
com afinco e 
perseverança.” 

FINDA MAIS UM 
ANO DE TRABALHO
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